



Medienmitteilung Communiqué de presse

Kom/cg

Bern, 6. April 2020

Die Kantonspolizei Bern teilt mit:

Uetendorf

E-Bikefahrer schwer verletzt

pkb. Am Sonntagnachmittag ist ein E-Bikefahrer bei einem Unfall in Uetendorf schwer verletzt worden. Er musste mit der Ambulanz ins Spital gebracht werden. Sein Zustand ist kritisch.

Der Unfall auf der Aegertenstrasse in Uetendorf wurde der Kantonspolizei Bern am Sonntag, 5. April 2020, gegen 17.00 Uhr gemeldet. Bisherigen Erkenntnissen zufolge fuhr ein E-Bikefahrer auf dem separaten Fahrradstreifen entlang der Aegertenstrasse in Richtung Uetendorf und beabsichtigte, nach rechts über die Aegertenstrasse in einen Feldweg abzubiegen. Beim Queren der Fahrbahn kam es zur Kollision mit einem ebenfalls in Richtung Uetendorf fahrenden Auto, wobei der E-Bikefahrer zu Boden geschleudert und verletzt wurde.

Der 85-jährige Mann wurde nach der Erstversorgung vor Ort mit einer Ambulanz ins Spital gebracht, wo schwere Verletzungen festgestellt wurden. Sein Zustand ist kritisch.

Der Verkehr konnte wechselseitig an der Unfallstelle vorbei geregelt werden. Für die Dokumentation der Unfallstelle durch den Unfalltechnischen Dienst der Kantonspolizei Bern wurde die Aegertenstrasse kurzzeitig komplett gesperrt.

Weitere Untersuchungen der Kantonspolizei Bern zum Unfall sind im Gang.